Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 68 m2
Référence 83006407
Prix 595 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Tres bel appartement traversant d'environ 70m?2 entiérement rénové situé a
quelques pas de la célebre Croisette dans une résidence des années 50.Il se
compose d'un hall d'entrée, d'un séjour lumineux avec une vue dégagée sur les
collines de la Californie, d'une cuisine américaine (en cours d'aménagement), de
deux chambres aux volumes généreux et d'une salle de bains avec
WC.L'appartement est vendu entierement meublé (en cours d'ameublement).Vous
apprécierez la proximité immédiate des commerces, des restaurants, des plages et

du Palais des Festivals.Une cave en sous-sol vient compléter ce ...

Very nice crossing apartment of approximately 70sgm completely renovated
located a few steps from the famous Croisette in a residence from the 1950s.It
consists of an entrance hall, a bright living room with an unobstructed view of the
California hills, an open-plan kitchen in the process of being fitted out, two
generously sized bedrooms and a bathroom with WC.You will appreciate the
immediate proximity of shops, restaurants, beaches, and the Palais des Festivals.A
cellar in the basement completes this property.information on the risks to which this

property is exposed is available on the ...

COZYSTAY
10 rue Pasteur - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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